

UTILISATION DU SITE INTERNET DÉDIÉ :



Un site Internet dédié <http://gorges-haut-cher.n2000.fr> a été créé afin de partager les connaissances acquises et les actions menées sur le patrimoine naturel du site Natura 2000 des gorges du Cher.

Il apporte également toutes les informations utiles aux propriétaires, aux élus et aux usagers désireux de contribuer à ce dispositif et d'être soutenus (contrats Natura 2000, ...).

Enfin, ce site est utilisé comme support d'échange et de travail pour les acteurs locaux impliqués, par l'intermédiaire de 2 espaces réservés :

- Pour les membres du Comité de pilotage
- Pour les acteurs réunis en groupes de réflexion, tel que celui institué en 2011 pour le suivi de la qualité des milieux aquatiques et de l'eau.

Utilisation de l'espace de travail réservé « Comité de pilotage » :

- Entrez votre nom d'utilisateur et votre mot de passe dans le bloc "Accès Espaces réservés", placé à gauche sur le site

Nom d'utilisateur :
COPIL_GHC
Mot de passe : **buis**

Accès Espaces réservés

Nom d'utilisateur *

Mot de passe *

• ► Demander un nouveau mot de passe

Se connecter

- Cliquez ensuite sur
Espace "Comité de pilotage"

Espaces réservés

Espace "Comité de
pilotage"

Se déconnecter

- Et accédez à votre espace de travail présenté ainsi :

The screenshot shows a web interface with a navigation bar at the top containing three buttons: 'Natura2000 en bref', 'Le site des gorges du Haut-Cher', and 'Découvrir, Agir'. A sidebar on the left lists various site activities under the heading 'Découvrir, Agir'. The main content area is titled 'Espace "Comité de pilotage"' and includes a confirmation message: 'Vous êtes connecté en tant que partenaire. Cliquez ici pour vous déconnecter.' Below this, there are two sections: 'Comptes-rendus des précédentes réunions' with a list of reports from 2015, and 'Diaporamas d'animation des précédentes réunions' with a list of presentations from 2009 to 2015.

Accueil » Découvrir, Agir » Espaces de travail » Espace "Comité de pilotage"

Espace "Comité de pilotage"

✓ Vous êtes connecté en tant que partenaire. [Cliquez ici pour vous déconnecter.](#)

Cet espace de travail est réservé aux membres du comité de pilotage du site Natura 2000.

Comptes-rendus des précédentes réunions :

- 2015 - Compte-rendu de la réunion du **27/10 (Phase électorale)**
- 2015 - Compte-rendu de la réunion du **27/10 (intégral)**

Diaporamas d'animation des précédentes réunions :

- 2009 - diaporama d'animation de la réunion du **04/05**
- 2010 - diaporama d'animation du **COPIL du 25/03**
- 2010 - diaporama d'animation du **COPIL du 15/10**
- 2010 - diaporama d'animation du **COPIL du 16/12**
- 2011 - diaporama d'animation du **COPIL du 25/05**
- 2011 - diaporama d'animation du **COPIL du 10/11**
- 2012 - diaporama d'animation du **COPIL du 20/09**
- 2015 - diaporama d'animation du **COPIL du 27/10**

Attention :
N'oubliez pas de vous déconnecter après utilisation !